

各学年のコーナー



1年生

〈たのしいね！なつのおそび〉

生活科「なつとあそぼう」や図工「土や砂となかよし」の学習で、夏の遊びをしました。食品トレーや紙コップで船を作ってプールに浮かべたり、シャボン玉遊びや砂遊びをしたりしました。

シャボン玉遊びでは、ストローを吹く息の強さをいろいろと試して、大きなシャボン玉を作ったり、小さなシャボン玉をたくさん作ったりして楽しみました。風に乗ってふわふわと飛んでいくシャボン玉がとてもきれいでした。

砂遊びでは、みんなで協力して大きなお城やトンネルを作りました。水路を掘って水を流す時には、重いバケツを声を掛け合って運ぶなどチームワークばっちりの1年生でした。

夏休みもたくさん身の回りの自然を楽しんだことと思います。思い出話を聞かせてもらいたいです。



今月の学習予定

国語 詩を読もう 話したいな聞きたいな
かんじのはなし かいがら
かぞえうた おはなしをよもう

算数 20までのかず とけい(1)

生活 むしとなかよくなるう
たねとりをしよう

2年生

〈野菜パーティー！〉



生活科で育てた野菜を使って、ピザを作りました。野菜の彩りを考えて、みんなで協力しながら丁寧に盛り付けをしました。

1年生を招待して食べてもらいました。「おいしい、おいしい！」と食べる姿を見て、2年生は、「やってよかった。」「おいしく食べてくれてうれしい。」と達成感を感じることができました。

〈おたのしみ会〉



おたのしみ会は、「逃走中」「ドッジボール」「なんでもバスケット」をしました。自分たちで考えたルールで、1学期最後の楽しい思い出になりました。

今月の学習予定

国語 しを読もう たからものをしょうかいしよう

算数 たし算とひき算の筆算(2)

生活 まちたんけんの計画をたてよう

3年生

〈ねむの木学習 アンケート設置〉

アンケートが完成したので、道の駅や美術館にアンケートを置いてもらえるようお願いにいきました。

道の駅では、訪れている観光客にアンケートに答えてもらいました。みんな、勇気を振り絞って声をかけていました。



〈黒大豆の土寄せ〉

ねむのき学習で育てている黒大豆がすくすく育っています。草抜きや水やりもがんばっています。クサムシがたくさんついているのでそれを取るのに戦々恐々としていました。



今月の学習予定

国語 詩を読もう ローマ字
書き手のくふうを考えよう

算数 時間と長さ
あまりのあるわり算

理科 実ができたよ

社会 太陽とかげの動きを調べよう
店ではたらく人 農家の仕事

4年生

<非行防止教室>

7月8日に非行防止教室がありました。指導員の方から、万引きは「犯罪の入り口」とも呼ばれ、繰り返すことによって大きな非行につながる恐れがあることを教えていただきました。子どもたちは、「万引きをすると誰が困るのか。」「見つからなければ、万引きをしてもよいのか。」などについても、グループで話し合いました。また、友達が万引きを誘ってきた時、どのような行動をとればよいのかについて、役割演技をしながら考えました。授業の振り返りの感想ではもし、友達が誘ってきても「絶対に断る。」「やめるように友達を説得する。」等、万引きは絶対にしてはいけないことだと強く感じていました。



<藪内先生 「おやつ」の授業>

7月17日、栄養教諭の藪内先生が「おやつの食べ方」についての授業をしてくれました。おやつの上手な食べ方を教えてくれたり、ポテトチップス1枚のカロリーを消費するために実際に運動したり、楽しんで活動に取り組んでいました。



今月の学習予定

国語	身のまわりの文章を読みくらべよう
算数	式と計算の順序、2けたでわるわり算の筆算
理科	月や星の動き、すずしくなると
社会	ごみの処理と利用

5年生

<屋島集団宿泊学習の準備>

9月2日、3日は、屋島集団宿泊学習があります。子どもたちは、夏休み前からしおりの作成をしたり、スタンプの練習に励んだりしています。5年生にとって充実した学習になるように子どもたちとともに準備を進めていきます。ご家庭でも、声かけや準備等をよろしくお願いいたします。また、当日に向けて、熱中症対策等、体調管理には十分気を付けてください。



< お知らせ >

この度、8月に入籍しまして、姓が林から端山(はしやま)に変わりました。子どもたちにも早く新しい名前に慣れてもらえたらと思います。今度ともよろしくお願い致します。



今月の学習予定

国語	詩を味わおう 資料を生かして考えたことを書こう 古文を声に出して読んでみよう 敬語を適切に使おう 注文の多い料理店
算数	整数 分数
理科	花から実へ 台風と天気の変化 流れる水の働き
社会	水産業のさかんな地域 これからの食料生産とわたしたち
英語	I study Japanese. What would you like?



6年生

<スマホ・ケータイ安全教室>

7月19日、情報モラルに関する出前授業がありました。まず、メディア機器の使い過ぎによる心身への影響についての話を聞きました。使い始めると、ついつい長時間使用してしまいがちになるので、予め「やめどき」を決めておく事の大切さを学びました。次に、メディア機器によるトラブルについて、映像資料を視聴し、その映像に潜むトラブルの原因をみんなで探しました。ちょっとした情報の公開でも、複数の投稿を組み合わせることで個人が特定される危険があることを知りました。最後に、公共のルールやマナーについての話を聞きました。子どもたちは、最後まで真剣な表情で話を聞き、身近に起こりうるトラブルについて進んで考えることができました。今日学んだことを忘れず、これからもメディア機器を正しく安全に使用してほしいです。



「スマホ・ケータイ安全教室(入門編)」ぜひ、家庭でも活用してください。



<塩江のお土産完成>

自分がPRしたい塩江のよさを石鹸にしました。よさが伝わるように、石鹸に込めた思いをメッセージカードに書きました。夏休み明けに包装して、いよいよ「しおのえ温泉まつり」でデビューします。

今月の学習予定

国語	資料を生かして呼びかけよう
算数	図形の拡大と縮小
理科	太陽と月の形
社会	町人の文化と新しい学問
英語	My Summer Vacation.

